

Betreff:

Erweiterung der Küche und Gruppenräume in der KITA Medenbach

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die Küche räumlich zu erweitern, den gegebenen Bedürfnisse entsprechend auszurüsten und das Küchenpersonal aufzustocken sowie die Anzahl der Gruppenräume um mindestens einen zu vermehren.

Begründung:

Die derzeitige Küche war ursprünglich konzipiert, Fertiggerichte warm zu halten und zu portionieren. Später als dort selbst gekocht wurde, war die Zahl der Essenskinder relativ klein. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt beträgt die Anzahl der täglichen zuzubereitenden Essen 90 - 100 Portionen. Dafür ist der Küchenraum von der Größe her zu klein, den Erfordernissen nicht entsprechend ausgestattet und mit nur einer Person für die Zubereitung der Speisen personell unterbesetzt.

Die neu eröffnete Kindergruppe für die unter Dreijährigen wurde voll angenommen. Darüber hinaus besteht für die Gruppe bereits eine Warteliste. Gleichfalls eine Warteliste besteht für die Hortkinder. Die Gruppenräume für die Kinder im Alter von 3 - 6 Jahren sind in vollem Umfang ausgelastet, so dass kein Raumüberhang besteht. Im Gegenteil, insgesamt gesehen fehlt mindestens ein zusätzlicher Gruppenraum. Dies auch unter der Prämisse, dass im Zuge der künftig geplanten Ganztagschulen ein Rückgang beim Hortbedarf eintreten könnte.

Wiesbaden, 13.02.2008